

## CO2-Fußabdruck – Statement

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

Transparenz und Nachhaltigkeit sind uns wichtig. Daher möchten wir Ihnen an dieser Stelle Informationen zum CO2-Fußabdruck unserer Produkte geben.

Aktuell sind wir gemäß den geltenden EU-Richtlinien nicht zur Erfassung und Offenlegung des CO2-Fußabdrucks unserer Produkte verpflichtet (ESG-Berichtspflicht). Da uns diese Daten für unsere Produktionsmaterialien aktuell nicht vorliegen, können wir Ihnen an dieser Stelle leider keine konkreten Zahlen nennen.

Dennoch sind wir uns unserer Verantwortung für die Umwelt bewusst und arbeiten kontinuierlich daran, unseren ökologischen Fußabdruck zu verbessern.

Hierzu zählen unter anderem folgende Maßnahmen:

- Regelmäßige Energieberatungen und Energieaudits (SpaEfV bis 2023 und DIN EN 16247 ab 2024)
- Energieeffizienzsteigerung in der Produktion
- Recycling von Materialien
- Optimierung der Logistikprozesse
- Zusammenarbeit mit Lieferanten, die nachhaltige Standards einhalten

Wir sind davon überzeugt, dass auch kleine Schritte Großes bewirken können. Daher setzen wir uns stetig neue Ziele, um die Umweltverträglichkeit unserer Produkte und Prozesse weiter zu optimieren.

Bei Fragen zum Thema Nachhaltigkeit stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Hattingen, am 18.12.2024



Christian Hemetsberger

Energiemanagementbeauftragter

## Corporate Carbon Footprint (CCF) – Statement

Dear customers,

Transparency and sustainability are important to us. We would therefore like to take this opportunity to provide you with information on the carbon footprint of our products.

In accordance with the applicable EU directives, we are not currently obliged to record and disclose the carbon footprint of our products (ESG reporting obligation). As we do not currently have this data for our production materials, we are unfortunately unable to provide you with specific figures at this point.

Nevertheless, we are aware of our responsibility for the environment and are continuously working to improve our ecological footprint.

This includes the following measures, among others:

- Regular energy consultations and energy audits (SpaEfV until 2023 and DIN EN 16247 from 2024)
- Increasing energy efficiency in production
- Recycling of materials
- Optimisation of logistics processes
- Cooperation with suppliers who comply with sustainable standards

We are convinced that even small steps can make a big difference. That is why we are constantly setting ourselves new goals to further optimise the environmental compatibility of our products and processes.

If you have any questions about sustainability, please do not hesitate to contact us.

Hattingen, 18/12/2024



Christian Hemetsberger

Energy Management Officer